(Viene de la pág. 1.ª).

Se conserva y amplia el arbolado histórico del Paseo de S. Gregorio



Plantación de árboles en el Paseo de San Gregorio.

Ya se han plantado los casi 400 árboles previstos en el proyecto. La mayoría de ellos se han colocado en las aceras perimetrales del Paseo, conforme a la nueva concepción urbanística del mismo, como parque que llega hasta las fachadas.

El principal objetivo de la nueva ordenación de la masa vegetal del Paseo de San Gregorio, es conseguir un conjunto armónico que tenga suficiente grado de diversidad. Se ha prestado la máxima atención al arbolado histórico, con el fin, no sólo de conservarlo, sino de ampliar su volumen y su diversidad mediante la introducción de nuevas especies.

Las mejoras y reformas rea-

lizadas, no sólo no han alterado en ningún sentido el conjunto principal de la actual estructura de la vegetación, sino que la ha potenciado y realzado con nuevos elementos de gran valor paisajístico y ecológico, asegurando, además, mejores condiciones para la conservación y el mejor desarrollo de la vegetación ya existente.

Para desarrollar el Programa de «Ciudades Saludables»

El Ayuntamiento ha firmado un convenio con La Consejería de Sanidad y Bienestar Social

(Viene de la pág. 1.ª).

Además, harán las funciones de educadores en materia de salud y medio ambiente, promoviendo la más amplia participación ciudadana en torno al Programa de «Ciudades Saludables». Por otra parte, para desarrollar adecuadamente sus funciones, la Consejería de Sanidad, establecerá unos cursos de formación para que puedan adquirir los conocimientos teórico-prácticos suficientes sobre

los riesgos locales del medio sobre la salud.

En nuestra ciudad, los agentes de saneamiento han comenzado por la realización de un estudio sobre contaminación atmosférica, atendiendo, por una parte, a las específicas condiciones de Puertollano como ciudad industrial, y por otra, a razones prácticas, pues en nuestra ciudad funciona ya una depuradora de aguas residua-

les, y lo hará en breve la Potabilizadora, garantizando así un servicio de aguas de gran calidad.

Este Programa de «Ciudades Saludables» viene a complementar las actuaciones puntales que ha llevado a cabo el Ayuntamiento en los últimos años en materia de medioambiente, entre las que destacan de la creación y conservación de zonas verdes.

Cedidos los terrenos para el nuevo edificio de Correos

El Ayuntamiento de Puertollano, por acuerdo plenario de la Corporación de fecha 28 de febrero pasado, ha cedido a la Dirección General de Correos, un solar de 750 m², situado en la calle Torrecilla, para la construcción de un nuevo Edificio de Correos y Comunicaciones.



Actual edificio de Correos.

La realización de este proyecto es un motivo de alegría para todos nosotros por dos razones fundamentalmente. La primera, porque las actuales dependencias de Correos, están ubicadas en un edificio de propiedad municipal, y esto podría servir en el futuro para descongestionar algunos de los servicios municipales ubicados ahora en la Casa Consistorial.

La segunda razón es de tipo discriminatorio. Ninguna ciudad de Castilla-La Mancha de las características de Puertollano, tiene en la actualidad un edificio tan antiguo y poco adecuado como el de nuestra ciudad.

La cesión de estos terrenos permite que, en breve plazo, la Dirección General de Correos pueda elaborar el proyecto del nuevo Edificio de Correos y Comunicaciones, y que este sea digno de la ciudad en la que vivimos.

Renovación del alumbrado público en la Barriada de San Esteban

Estos trabajos han consistido, fundamentalmente, en la colocación de un total de 78 nuevos puntos de luz. Se han sustituido las antiguas lámparas de incandescencia y vapor de mercurio, por otras de vapor de sodio de alta presión que poseen una mayor eficacia luminosa. La potencia total instalada actualmente, es de 6.700 watios.

Por otra parte, también han sido renovados el Centro de Mando y Protección, así como todo el tendido eléctrico, colocándose unos 2.000 ml. de cable nuevo, con una mayor sección.

El coste total de esta renovación del alumbrado, ha sido ligeramente superior a los 5 millones de pesetas.



Detalle de las nuevas farolas.